

# 行田中 こだま

みんなの思いを  
チカラに!



第266号 令和2年12月24日発行

体育祭 .....	1・2・3
特集～新型コロナウイルス流行禍の学校とは II～ 部活紹介 新星★出陣!心を燃やせ! ～With コロナの部活動～ .....	4・5・6
2年生 校内学習 .....	7
学校消毒作業・PTA活動・行中生を代表して .....	8

雨にも負けず！  
**優勝**  
 1年2組  
 2年3組  
 3年3組  
 令和2年9月19日  
**第71回**  
**行田中学校**

# 体育祭

涼しい曇り空の中、体育祭が始まりました。途中、降雨により競技中断の場面がありましたが、行中生がONE TEAMとなって協力し、無事に最後の競技まで終わることができました。今年度初めての全校行事となった、WITHコロナの体育祭。生徒たちの成長した姿から、強い心を感じました。



## ONE TEAM 行中魂 見せつける



障害物リレー



2年  
 パネル  
 リレー

**最高の体育祭**  
 実行委員長 船橋 蒼空  
 今年の体育祭は、新型コロナウイルス感染症の影響により、例年どおりの体育祭とはなりませんでしたが、無事に開催できて良かったです。種目数や競技内容の変更があり、新しいことに挑戦できた体育祭になりました。  
 雨というコンディションの悪い中、クラスで協力・団結し、全力で頑張れたことは、最高の思い出になりました。  
 この経験を、今後の学校生活にも生かしていきたいです。



3年  
 ハートフル  
 デイスタンス



リレー！！

**見せつけた行中魂**  
 体育主任 大塚 一輝  
 今年度は新型コロナウイルスの影響により、多くの種目を変更し、午前中のみ開催となりました。当日は天候に恵まれず、二度の中断を挟みました。そんな状況の中でも係の仕事で校庭を走り回る、最後まで頑張る仲間へ声援を送るなど今年のスローガンにもある「ONE TEAM」が行田中がなれた体育祭だったと思います。体育祭で培った力を強みに、さらなる飛躍を楽しみにしています。



1年  
 台風の日



特集

～新型コロナウイルス流行禍の学校とは II～

部活紹介

# 新星★出陣!

# 心を燃やせ!

新部長に、「今年度の目標」を聞きました。

## 野球部

部長 佐々木 頼愛

今年度の目標は・・・

今年度は合同チームを組んでいる長野中学校野球部の皆と、一つのチームになれるよう頑張っています。

顧問 浅見先生  
田沼先生

2年 4名  
1年 5名  
計 9名



## テニス部

部長 川上 彩羽

今年度の目標は・・・

「全力で最後まで諦めずに笑顔で活動しよう!」です。県大会上位入賞を目指して頑張ります。

顧問 角田先生  
大塚先生

2年 4名  
1年 7名  
計 11名



## サッカー部

部長 倉澤 侑聖

今年度の目標は・・・

県大会出場を目指しています。そのため、部員全員が一丸となってサッカーに取り組んでいます。

顧問 寺田先生  
関根先生

2年 7名  
1年 6名  
計 13名



## バレーボール部

部長 加藤 綾夏

今年度の目標は・・・

基礎をしっかりと身につけ、ボールを諦めずに追いかけて強くなること、練習に積極的に参加することです。

顧問 清澤先生  
高橋先生

2年 6名  
1年 5名  
計 11名



## 男子バスケットボール部

部長 白根 桔平

今年度の目標は・・・

チーム一丸となって、目標を高く持ち、県大会出場を目指して頑張ります。

顧問 茂原先生  
小池先生  
増田先生

2年 10名  
1年 7名  
計 17名



## 女子バスケットボール部

部長 渡邊 陽菜子

今年度の目標は・・・

県大会で通用するチームをつくること。そのために、大きな声を出して頑張ります!

顧問 鈴木先生  
小池先生  
増田先生

2年 4名  
1年 6名  
計 10名



## 卓球部

部長 石島 大暉

今年度の目標は・・・

今年の新人戦では団体5位。次の大会では、この成績以上の成果が出るように練習に励んでいきます。

顧問 新井先生  
清水先生

2年 14名  
1年 6名  
計 20名



## バドミントン部

部長 高澤 天寧

今年度の目標は・・・

地区大会優勝です。達成するためには、たくさん努力しなくてははいけませんが、辛くても頑張ります。

顧問 松本先生  
清水先生

2年 9名  
1年 15名  
計 24名



## 陸上競技部

男子部長 鈴木 康太

今年度の目標は・・・

北埼で総合優勝できたので、来年の学総も優勝を目指し、冬季練習に力を入れ、個々とチーム力を高めたいです。

男子部員  
2年 13名  
1年 16名  
計 29名



女子部長 山崎 詩桜

今年度の目標は・・・

来年の学校総合大会で総合入賞するために、一回一回の練習に一人一人が全力で取り組めるように頑張ります!

顧問 倉持先生  
大塚先生

女子部員  
2年 6名  
1年 6名  
計 12名

## 美術部

部長 金沢 彩音

今年度の目標は・・・

一人一人が同じテーマに真剣に取り組む、そして仲間同士で協力し最高の作品が作れるよう努力したいです。

顧問 岡戸先生

2年 3名  
1年 2名  
計 5名



## 生活科学部

部長 吉田 侑奈

今年度の目標は・・・

集中して活動し、明るく楽しい会話が絶えない、笑顔あふれる部活にすることです。

顧問 中島先生

2年 9名  
1年 1名  
計 10名



## ～ With コロナの部活動～

新型コロナウイルスの影響で大会が中止となり、3年生は悔しくも7月に引退となりました。3年生の思いを受け継ぎ、現在は2年生が主体となって、1年生とともに活動が行われています。各部とも、感染に細心の注意を払いながらの活動となっています。



※撮影のため一時的にマスクをはずしています。部員数は、10月末現在です。

# 10/17 2年生 校内学習

中止になってしまった林間学校の代わりに、校内学習を行いました。土曜日の学校内に響き渡る生徒たちの笑い声、楽しんでいる姿を久しぶりに見ることができました。

## 班対抗レクレーション

地図を頼りに、仲間たちと校内に隠されたお宝を探せ!!



## ピザ作り



薪を使った本格ドラム缶窯

今年度は、新型コロナウイルスの影響により林間学校はなくなりましたが、先生方のおかげで、校内学習というかたちで実施することができました。班で協力した宝探し、一生懸命作ったピザ、クラスの団結力を発揮したドッチボール、どれも良い思い出になりました。残りの学校生活も様々な活動を通して絆を深めていきたいと思います。



校内学習の思い出  
実行委員長  
川上 彩羽

## 講師に来ていただいた「加須けんきプラザ」



ご指導ありがとうございました。

## 笑顔のこぼれ



2学年主任  
鈴木 敏道

童心に戻って校内を駆け巡った宝探し。一人一人が手作りの美味しいピザ。クラス対抗ドッチボール大会。「みんなで楽しむ」を合言葉に実施した2年生だけの学校。あじくんの雨の中でしたが、みんなの笑顔がいたるところに溢れ、素敵な思い出ができました。まだ見つかからない子でも紙幣9枚は、いつ出てくるのでしょうか。

## クラスマッチ

ドッチボールで勝負だ!!



# コロナに負けない、部活動制約の中でも好成績続出!

部活動は6月に入ってから段階的に再開されました。1年生の入部時期は例年より遅く、どの部活動もなかなか思うように練習ができない日が続きました。新型コロナウイルス感染症対策として、用具の消毒やマスク着用などに気をつかいながらの活動。運動部はできることから徐々に練習メニューを増やしてきました。文化部は毎年開催されている作品展が中止されるなど発表の機会が少ない中、アイデアを出し合い活動しています。

いつもであれば、部活の仲間や友達、家族の応援がある中で大会が開催されますが、今年は選手以外の入場や、観戦が制限される中での大会。そんな例年と違う環境の中でも、練習の成果を発揮し、好成績を記録した選手たちの大会での活躍や、学校での活動の様子をお伝えします!

## 14年ぶりの快挙! 北埼玉地区大会 男子総合優勝

## 陸上部

行田市で最速のリレーチームを組んだ4名。県大会では予選を2位で突破し、決勝に進みました。決勝では実力を発揮し、7位入賞となりました。



地区大会では、男子走高跳で田島舜也さんが2位、男子走幅跳で戸澤利功さんが2位と大健闘しました。女子では100Mハードルの種目で、福島さんが県大会に出場しました。



## 団体・個人ともに 県大会では常連校!

## テニス部



今泉さんは1回戦を突破し、2回戦は今大会準優勝の実力者と対戦。惜しくも敗れましたが、ベスト16と健闘した戦いでした。

地区大会では2年生、1年生ともに大健闘し、団体戦で県大会へ。個人戦では2年生の永井さんと今泉さんが県大会に出場しました。



木枠の板に穴を開け、組み立て作業中。設計は顧問の岡戸先生、色のアイデアは生徒たちが考えました。

手指消毒に欠かせなくなっている消毒液。足でペダルを踏み、液が出てくるように設計されています。各教室の入り口など、学校でみんなが使えるように、15台を作成しました。



## 消毒液スタンドを作成!

## 美術部

北埼玉地区大会の決勝は、行田西中と対戦。第1ピリオドではリードされていましたが、徐々にシュートが決まり出し、逆転勝ち!見事12年ぶりの優勝を勝ち取りました。



県大会1回戦では、県内の強豪チーム、さいたま市立内谷中と対戦。全員が一丸となって挑みましたが、惜しくも敗れてしまいました。

## 北埼玉地区大会で優勝! 女子バスケットボール部

## 2学期の主な表彰

### 《県大会出場者》 令和2年度北埼玉地区中学校秋季体育大会

バスケットボール  
女子バスケットボール部

優勝  
男子総合  
男子1年 100M  
男子2年 100M

男子1年 100M  
男子2年 100M  
男子1500M  
男子800M  
男子200M

男子4x100M R  
第1位  
田中 流衣・平野 凌羽

男子4x100M R  
第1位  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

男子1500M  
第2位  
大竹理玖斗

男子800M  
第2位  
大竹理玖斗

男子200M  
第2位  
平野 孝耶

男子100M H  
第4位  
福島結羽菜

女子100M H  
第4位  
福島結羽菜

女子団体  
第2位  
今泉 優香

女子個人シングルス  
第1位  
今泉 優香

女子個人ダブルス  
第3位  
永井優海羽

女子個人総合  
第2位  
中島 瑠菜

女子跳馬・第1位  
女子床・第1位  
女子平均台・第2位

女子4x100M R  
第7位  
田中 流衣・平野 凌羽

男子4x100M R  
第7位  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

陸上  
男子4x100M R  
第7位  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜



体操で県大会出場の中島さん



特選受賞の山本さん兄妹

行田市読書感想文コンクール  
特選 山本 朝美  
特選 山本 道晴

令和2年度北埼玉地区中学校秋季体育大会  
男子4x100M R  
第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

男子4x100M R 第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

男子4x100M R 第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

男子4x100M R 第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

男子4x100M R 第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

男子4x100M R 第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

男子4x100M R 第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

男子4x100M R 第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

男子4x100M R 第7位 田中 流衣・平野 凌羽  
平野 孝耶・高橋 福島結羽菜

女子個人総合 第2位 中島 瑠菜  
女子跳馬・第1位 女子床・第1位 女子平均台・第2位

# 学校消毒作業

## 生徒たちの安全を守るために！

### 地域・保護者ボランティアさんが毎日校舎内の消毒を行っています

学校再開後、毎日の消毒作業が先生方の負担になっていました。そんな時、学校運営協議会の町田さんと中澤さんから「何かお手伝いできることはありませんか？」とお話をいただきました。

学校が、毎日負担となっていた放課後の消毒作業をお願いすると、快く引き受けていただきました。その後本校保護者も加わり、現在は交代で作業を行っています。作業前には手の消毒に加え、体温と入校時刻の記入をします。

ボランティアの方々「作業中にすれ違う生徒からの『いつもありがとうございます』という言葉が何より嬉しい。」と話していました。

ボランティアの方に、保健委員会から感謝のお手紙と生活科学部が制作した可愛いマグネットがプレゼントされました。



▲学校運営協議会の中澤さん(左)町田さん(右)  
▼行田中保護者の皆さん



- ▲生活科学部からマグネットのプレゼント
- ▼保健委員会からの感謝の手紙



- ★教室や廊下窓枠や引き戸
  - ★トイレや流し
  - ★階段の手すり
  - ★電気やエアコンのスイッチなど
- 手にふれる場所を消毒



## 長期休業で伸びた雑草！ ようやくきれいな校庭に

## 9/11 除草作業

学校の長期休業と梅雨からの長雨で雑草が伸び放題になった校庭。PTA厚生部が、休日に除草作業の予定を立てていましたが、悪天候により中止になりました。

雨の上があったこの日の放課後に、急遽、除草作業を行うことになりました。

学校運営協議会の竹内さんと、PTA厚生部長小島さんにもお手伝いいただき、生徒や先生の頑張りで、なんとか体育祭前にきれいな校庭になりました。



▲学校運営協議会の竹内さんも草刈り機でお手強い

## 9/19 体育祭

### PTA体育部の皆さんが 来場者の受付を担当



体育祭当日、PTA体育部の皆さんは、朝早く学校に集まり、体育祭を参観する来場者の受付を担当しました。今年度は、コロナウイルス感染症対策として、保護者の入場は各家庭1名とさせていただきました。

来場者には、お出かけ前に体温の測定をお願いし、受付で、手の消毒と入校時刻・退校時刻の記入、リストバンドの着用をお願いする等の感染防止対策がとられました。

## 行中生を代表して

### 第35回 浮き城のまち行田

## 少年の主張大会

11/7 みらいホール

### 「違い」が世界を広げる

周りに流されることなく、自分の考えを伝えることの大切さを発表し、「教育長賞」を受賞しました。

「教育長賞」受賞は、行田中としても4年連続受賞の快挙です。

## 祝「教育長賞」受賞



3年 濱野 星奈 さん

## 編集後記

コロナ禍での体育祭は、ソーシャルディスタンスに配慮した新競技を行うなど工夫をしながら前向きに取り組んでいる行中生。今号は、少ない時間の中で活動する部活動の様子を特集しました。地域の皆さまに支えられながらも、感謝の気持ちを忘れず、それぞれに頑張っている行中生の姿に心を打たれます。